Xinhua. 2016. "China y Venezuela afianzan cooperación en materia de tecnología, industria y exportación". Xinhua, marzo 31

CARACAS, 30 mar (Xinhua) -- El gobierno de Venezuela anunció hoy la incorporación de ocho empresas chinas a tres sectores estratégicos (motores) de la economía local, con el fin de coadyuvar al desarrollo de un nuevo modelo productivo en este país sudamericano.

El vicepresidente de Planificación y Conocimiento, Ricardo Menéndez, indicó que funcionarios del gobierno venezolano sostuvieron importantes reuniones con empresarios del país asiático en las áreas de exportación, tecnología e industria.

"Este es el primer grupo de empresas que estamos recibiendo y que se vinculan con tres motores (...) Van a haber importantes noticias sobre todo el uso de las potencialidades industriales", afirmó Menéndez en declaraciones a la estatal Venezolana de Televisión.

Señaló que uno de los objetivos de las reuniones con los empresarios chinos es ensanchar las capacidades instaladas tanto de producción como de exportación, a fin de posicionar productos de fabricación venezolana en el mercado regional.

Como ejemplo, mencionó que gracias a los convenios suscritos en el marco de la asociación estratégica integral con China, Venezuela actualmente tiene una capacidad productiva de seis millones de teléfonos móviles en la empresa ZTE, así como de 500 unidades de autobuses de la fábrica Yutong.

"La Agenda Económica Bolivariana es parte activa del plan binacional China-Venezuela", enfatizó el también ministro de Planificación a propósito del plan de gobierno desarrollado para estabilizar la economía local gravemente afectada por la caída de los precios del petróleo.

De igual manera, sostuvo que abordarán el desarrollo de la infraestructura industrial y portuaria necesaria para el ensanchamiento de las capacidades de exportación, dentro de lo cual está inmerso el abordaje de las zonas económicas especiales.

Por otra parte, el embajador de China en Venezuela, Zhao Bentang, ratificó la cooperación que desde Beijing se otorga al gobierno de Caracas para contribuir a la transformación del modelo productivo de esta nación sudamericana.

"El gobierno de Venezuela también está intentando cambiar el modelo de desarrollo, cambiar el modelo rentista a uno productivo y en ese contexto entre China y Venezuela van a haber muchas oportunidades de cooperación", afirmó.

Por último, el representante diplomático destacó los lazos que prevalecen sobre ambos países, basados en principios de "respeto mutuo, ganancia compartida y desarrollo conjunto". Fin